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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL REALIZADA EM 20 DE JANEIRO DE 2021. 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 01/2021 

Às 11h11 (onze horas e onze minutos), do dia 20 (vinte) do mês de janeiro do 1 

ano de 2021 (dois mil e vinte e um), em ambiente virtual por videoconferência, através 2 

do aplicativo ZOOM transmitida na sala de Reuniões do CRCPA, realizou-se a 1ª 3 

(primeira) Reunião Ordinária da Câmara do Desenvolvimento Profissional – Reunião 4 

Híbrida- presidida pela Vice Presidente de Desenvolvimento Profissional Contadora 5 

Raimunda Maria da Luz Silva. A reunião contou com a participação dos Conselheiros 6 

Efetivos: José Ribamar França Nunes Filho e Rodrigo Silva Cavalcante; - Conselheiros 7 

Suplentes: Leonel Santos Medeiros Rabello Mendes, e Carlos de oliveira Martins 8 

Junior OUTRAS PRESENÇAS: Francely de Souza e Felipe Sodré Corrêa - Colaboradores 9 

do Desenvolvimento Profissional, COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Não houve. 10 

Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho - Coordenador do Setor de 11 

Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice-Presidente Raimunda Maria 12 

da Luz Silva iniciou a reunião agradecendo a participação dos Conselheiros e 13 

colaboradores, e ressaltando o início do ano com as notícias sobre o corona vírus, a boa 14 

notícia é a chegada da vacina contra o corona vírus no Brasil e, a má é que ainda não há 15 

um plano de vacinação para começar a imunização da população.  AÇÕES INTERNAS DA 16 

CÂMARA: A Vice Presidente Raimunda Luz, deu conhecimento das ações da câmara:, 17 

submeteu a aprovação o pedido de solicitação de 2(dois) pontos para o programa de 18 

educação continuada do CFC para a capacitadora SESCON/PA, ref. ao evento on-line 19 

com o tema: A CARREIRA DO PROFISSIONAL NO NOVO NORMAL, alusivo ao dia do 20 

empresário contábil,   realizado no dia 12/01/2021, às 19hs, a câmara aprovou a 21 

solicitação unanimemente, a mesma será submetida à aprovação do plenário do dia 22 

22/01/2021, para encaminhar a câmara EPC do CFC para homologação.  Contratação de 23 

estagiário,  a Vice Presidente, informou que com a saída da estagiaria do setor  ocorrida 24 

em dezembro de 2020, se faz necessário a contratação de um novo estagiário da área 25 

para atender as demandas do setor, bem como as demandas da Presidência, a Vice 26 

presidente de desenprof., solicitou ao setor que encaminhasse ofícios às faculdades que 27 

ofertam o curso de design, que divulgassem em sua redes sociais a oferta de vagas que 28 

o CRCPA estava ofertando, com isso, recebemos  5(cinco) acadêmicos interessados, os 29 

quais foram contactados e submetidos a fazer teste de seleção, após o testes os 30 

currículos e testes foram encaminhados para o gabinete para análise e aprovação de 31 

dois estagiários para contratação, Processo nº 2020/000061-COM Anuidade de 32 

manutenção de registro da RPC junto a ABEC, A Vice Presidente informou que foi aberto 33 

processo  ainda em 2020, sobre a anuidade do registro do CRCPA, junto a ABEC – 34 

(Associação de Editores Científicos), no valor de R$ 500,00(quinhentos reais), a Vice 35 

Presidente, continuou, informando que a RPC, tinha a classificação B2 junto a 36 

Coordenação de Aperfeiçoamento  de Pessoal de Nível Superior -  (CAPES), após a nova 37 

legislação a RPC passou para a classificação B4, o pagamento da anuidade se faz 38 

necessário para que a RPC, esteja participando de eventos científicos a nível de Brasil e 39 

do mundo, a Vice Presidente, informou que está havendo alguns entraves, a mesma in 40 

formou que levou o assunto para a câmara de assuntos administrativos, para que sejam 41 

feitos os pagamentos referente as anuidades 2020 e 2021, a Vice presidente 42 



acrescentou que a ABEC, fornece aos associados um código chamado DOI que identifica 43 

os artigos em ambientes virtuais, em caso de plágio, quanto a publicação da revista no 44 

site do CRCPA, a vice presidente informou que a mesma saiu do ar no ano de 2019, 45 

devido mudança de servidor e de empresas que administram o site, com isso, os 46 

arquivos foram perdidos,  foi solicitado pela mesma também na reunião da câmara 47 

administrativa, que fosse visto a situação, a mesma ressaltou que foram aprovados  48 

11(onze) artigos científicos na IV Conferência Paraense de Contabilidade, os quais serão 49 

publicados na revista, por conta do impasse não está sendo possível publicar os artigos 50 

na revista,  a Vice Presidente informou que colocará o assunto na reunião do Conselho 51 

diretor do dia 22/01/2021 e também da plenária do mês corrente. Processo nº 52 

2020/000062 – Serviço Especializado em Revisão Textual e Norma ABNT para Revista 53 

Paraense de Contabilidade, a Vice Presidente informou que em conversa com o 54 

coordenador desta Câmara, Sr. Edvaldo Moura do Nascimento Filho, seria difícil 55 

retroceder com a prestação do serviço para revisar os artigos referente ao ano de 2020, 56 

a mesma ressaltou que a Comissão da Revista fez as devidas revisões do ano citado, e 57 

que o processo fica somente para os serviços do ano de 2021. A Vice Presidente alertou 58 

os Conselheiros da Câmara que este ano finda o mandato da câmara a qual fazem parte 59 

ano é o último ano na câmara, e solicitou o empenho de todos para realizar lives ou 60 

convidando profissionais para contribuir no processo, a mesma informou também que 61 

não ficará mais como Vice Presidente, e sim como conselheira durante os dois anos a 62 

mais de mandato. A vice Presidente Franqueou a palavra: Conselheiro Rodrigo Silva 63 

Cavalcante, solicitou informações sobre o processo do Cerimonial, se há previsões de 64 

eventos que necessitarão do serviço, o mesmo sugeriu  que se faça um levantamento 65 

dos eventos e que solicitasse aos setores que precisam desse serviço e solicitar 66 

levantamento estimado das demandas, para que o processo seja formalizado por 67 

demanda, o Coordenador Edvaldo Moura, solicitou a palavra e informou que foi 68 

encaminhado aos setores de registro e gabinete da presidência, estimativas de hora e 69 

eventos a serem realizados por esses setores. AGENDA DE EVENTOS 2021: A Vice 70 

Presidente, propôs a realização dos Fóruns na modalidade  virtual, sugeriu também a 71 

participação dos Conselheiros nos eventos de EPC, continuando a mesma solicitou a 72 

Câmara a elaboração de agenda de eventos 2021. A Vice-presidente franqueou a 73 

palavra: Conselheiro Carlos Martins – Sugeriu a realização dos fóruns na forma hibrida, 74 

e que se colocasse o número de participantes limitado de acordo com a capacidade do 75 

local, Conselheiro Leonel Mendes – informou que a modalidade hibrida já faz parte do 76 

cotidiano e ressaltou a importância do CRC se habituar ao processo de transmissão, 77 

sugeriu contratação de empresas especializadas em assessoria para fazer transmissão 78 

dos eventos, aquisição de equipamentos; Conselheiro Rodrigo Cavalcante – sugeriu 79 

gravar a palestra IRPF e passar a mesma nos eventos do interior, fórum em fevereiro na 80 

forma hibrida. Franqueada a palavra manifestam-se os conselheiros: EDITAL DE 81 

CHAMAMENTO PÚBLICO: EDITAL DE CHAMAMENTO – Conselheiro Leonel - sugeriu 82 

massificar a divulgação mediante os professores para que os mesmos cobrem da sua IES 83 

a parceria com o CRCPA e condicionar a participação de aluno em nossos eventos 84 

mediante parceria da IES com o CRCPA; sugeriu que os contratos de estágios sejam 85 

efetivados mediante termo de parceria entre a IES e o CRCPA, sugeriu também fazer 86 

visitas nas instituições, plano de ação: reunião com os delegados, enviar o edital; Vice 87 

Presidente, sugeriu que os contratos de estágios sejam efetivados mediante termo de 88 

parceria entre a IES e o CRCPA, sugeriu também fazer visitas nas instituições, plano de 89 

ação: reunião com os delegados, enviar o edital;  Rodrigo Cavalcante – sugeriu solicitar 90 

apoio aos delegados na divulgação do edital nos interiores, e também ressaltar na 91 

divulgação dos benefícios para a instituição que o termo trará (captação de Contador 92 

para cursos de pós graduação, premiação para alunos destaque e em seguida solicitou 93 

a palavra ; SISTEMA EPC:  Coordenador Edvaldo Moura – informou que o setor está 94 

incluindo no  o sistema com as informações que foram perdidas por conta do ataque 95 



cibernético, e que o prazo que o CFC  estipulou para a atualização das informações até 96 

o dia 31/01/2021 será cumprido. INTERESSE GERAL. A Vice-Presidente Raimunda Maria 97 

da Luz Silva finalizou a pauta agradecendo a presença e ressaltando que conta com a 98 

colaboração de todos.  Nada mais havendo a tratar, a Vice-Presidente Raimunda Mª 99 

da Luz Silva, deu por encerrada a reunião às 12h31min (doze horas e trinta e um 100 

minutos). Eu, Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento 101 

Profissional ______________________________, lavrei a presente ata que, após lida e 102 

aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim e pelos 103 

Conselheiros. Aprovada nesta data. 104 

 
 
Raimunda Maria da Luz Silva. 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional. 
 
 
José Ribamar França Nunes Filho 
Conselheiro Efetivo. 
 
 
Rodrigo Silva Cavalcante 
Conselheiro Efetivo. 
 
 
Leonel Santos Medeiros Rabello Mendes 
Conselheiro Suplente. 
 
Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 777. 
de 23/02/2021. 
 

 


